

Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, demande l'appui des intellectuels pour qu'ils divulguent la vérité



Caracas, 24 mars (RHC- Granma)-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a demandé à Caracas l'appui des intellectuels, des artistes, des écrivains et des journalistes pour qu'ils fassent connaître la vérité sur ce que subit le pays .

Lors de la clôture de la dixième Foire Internationale du Livre du Venezuela, il les a appelés à dénoncer les actes barbares que commettent les groupes d'extrême droite, dont l'incendie d'universités.

Après avoir expliqué les dangereuses tendances extrémistes de certains groupes vénézuéliens qui utilisent même des symboles du fascisme, le chef de l'État a promis que le gouvernement entamera une bataille pour dénoncer ces réalités dans tous les organismes internationaux.

Nicolás Maduro a souligné l'importance de la lecture, un moyen important pour la formation de la conscience et de la culture et dans ce sens il a déclaré que c'est dans les livres que l'on trouve les arguments pour condamner le mensonge et la manipulation.

Au sujet des livres présentés lors de cette édition, il a mis en exergue l'importance du livre « Fidel Castro , antología mínima », « Fidel Castro, anthologie minimale » dédié au leader de la Révolution Cubaine et du texte, « Los siete pecados capitales de Hugo Chavez », «Les sept péchés capitaux d'Hugo Chavez» de l'intellectuel belge ,Michel Colon.

Nicolas Maduro a annoncé que la prochaine foire sera dédiée à Porto Rico. Celle qui vient de se terminer était dédiée au Brésil.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/18349-le-president-venezuelien-nicolas-maduro-demanded-lappui-des-intellectuels-pour-quils-divulguent-la-verite>



Radio Habana Cuba